

令和3年 2月の様子



校外歩行

2月8日は、校外歩行へ行きました。気持ちのよい青空の下、曲田山公園まで歩いて行きました。公園に入るまでの急な坂道も、息を切らせながら一生懸命登りました。曲田山公園では、桜の蕾が少しずつ膨らんで春ももうすぐやってくることが感じられました。展望台に登る生徒もいて、「海が見える。」「洲本城が見えたよ。」と報告してくれました。季節を感じることができました。



生活単元～節分について～

2月3日に、節分について学習をしました。

まず、節分について、今年の恵方の南南東がどこであるかや、恵方に向かって食べる恵方巻についてのクイズを考えながら楽しく学びました。その後、豆まき大会では、たくさんの子鬼や赤鬼、青鬼、ボス鬼をやっつけるために、カ一杯に的を目掛けて赤玉を投げました。一撃で鬼を倒す生徒もいて、鬼が倒れる度に歓声があがりました。密を避けるために体育館で間隔を取って座り、手の消毒もバッチリしました。



生活単元～コロナウイルス～

2月10日に体育館で、密にならないように配慮しながら、生単の授業で「新型コロナウイルス」について学習しました。ウイルスってどんなものかということについてや、新型コロナウイルスに感染しないためにはなにが必要かなどを学びました。また、3チームに分かれてソーシャルディスタンスゲーム大会を行いました。

